
 

 

 

 

 

1２月 10日(土) 出席者 28名  

《挨拶》仙田校長  

皆様こんにちは。前回の運営委員会以降、行事が立て込んでおりました。１年生は職場見学、2 年生はそのバー

ジョンアップで職場体験、キャリア教育の一貫のなかで私は説明会などの話同様、「リーダーを見てきなさい」と言

っております。１０月１４日に前期生にタブレットが配布されたことを受け、それを使用しながら授業も行ってお

ります。11 月 21 日、１年生と３年生を対象に本校を会場として教員５名がタブレットでの英数国理社の授業研究

を行い、外部から５０名近い方が来校されました。3 年生は、奈良京都の研修旅行での活用実践も発表し、教育家

庭新聞にも掲載されました。次回は、２月２０日に成果検証会を行ないます。都庁等から多くの方が来る予定です

ので、成果を見せたいと思います。 

後期課程に入りますと、そろそろ自分の進路に向けての意識付けとして、４年生が電通大での大学訪問を行い、

４、５年対象の大学模擬講義も行いました。大学の先生がたくさん来てくださり、どの講義が自分の琴線に触れる

のかを考える機会になると思っております。５年生の台湾の修学旅行では、よいパフォーマンスもでき、国際交流

も図れたと思っております。6 年生は、１２月５、６日ケース会議を行いました。160 人弱の全員の顔写真を見な

がら、どういう冬期講習を組むか、センターリサーチの後どういう個別面談をしたらいいか等、教員のなかで共有

化しました。ケース会議は１月のセンターの結果後、もう一度やらせていただきます。 

それから１月に、５年生の７つのご家庭のところにオーストラリアからホームステイの生徒が来ます。始業式か

ら 17 日までそのご家庭からホームステイをしながら本校に通います。始業式には歓迎会を行い、初めての受け入

れを成功させたいと思います。それ以外にも、生徒一人ひとりが色々なものにチャレンジしてくれました。５年生

の模擬国連への参加、３年生の沼津さんは読売新聞の作文コンクールで都の都教育委員会賞になり、全国でも入選

しました。４年生の水澤さんが書評合戦ビブリオバトルで準優勝したので、１月 8 日の全国大会に出場します。 

３学期は特に６年生の進路実現が一番重要になってきます。その他、昨日、２年生では糸操り人形という伝統文

化体験も行いました。その他、今後もいろいろありますので、広報委員会の方々にぜひ来ていただきたいと思って

おります。バス研修や散策の会等、御同行いただいた方々はありがとうございました。 

それから、グラウンドの改修が来週から始まります。最初は、半面使えなくなるため、部活動の補てんの施設に

ついても申請を出しております。そして、３月の卒業式の前の日までには出来上がる予定です。テニスコートの周

りの土のところと山田グラウンドも人工芝になります。安全面に気を付けてなるべく早く行えるように進めていき

ます。以上です。 

《議事》 

１．学校より 森田副校長 

おはようございます。私の方からは、まず、５年の修学旅行です。海外修学旅行では、学校交流、現地の留学生と

英語で台北市内を回るという活動をメインにしております。学校交流では、交流校の先生、生徒さんにも大歓迎し

ていただき、ソーラン節のクライマックスではタワーを作り、悲鳴が上がるくらい喜ばれました。本人たちも達成

感があったようです。その後も、大学生の留学生たちと電車の乗り方などを聞いたりしながら楽しんだり、初めて

士林観光夜市も計画して、大変良い経験になり修学旅行は大成功に終わりました。 

５年は、１２月２１日から勉強合宿を西湖で２泊３日行います。基本的に自分で計画を立てその中で講座を選ん

で組んでいくという形態をとります。緊急時の病院に搬送することを考慮して、今回は場所を変更しました。本校

の勉強合宿は、４年の夏は講習を中心に今後の勉強の進め方をトレーニングする、５年はこの時期に受験生として
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スタートを切る意識付けと、教えられるのではなく自分で勉強していくという意識付けの２点を目標として、自学

自習中心のものを行っていきたいと思っています。場所については今後も変更もあるかとは思いますが、予算、安

全面と効果を考えて決めていきたいと思います。 

最後に、一番は６年生の進路実現です。最大限、全教員で取り組んでいきたいと思います。自習室は元旦から開

けます。ぜひ自分が望んだ大学に進学してほしいと思っております。３学期は全精力をそこに向けたいと思ってお

ります。以上です。 

門馬副校長 

おはようございます。前期課程では校内留学は 12 月 21 日から３日間冬の陣、１、２年で 44 名と最大規模に

なっております。３年生の海外ボランティア研修は本日もありましたが、20 日は ICU に研修に行かせてもらいま

す。これも保護者の皆様のおかげですので、これからもよろしくお願いいたします。 

2．各学年委員会より 

各学年委員会さんより、行事の報告・会計報告・課題点・提案など資料をもとにご報告いただきました。 

3．広報委員会より 

 今年度から大きく体制が変わり、今年度の活動報告、改善点、現状の見極め等、ご意見ご要望をいただきました。

現在までのＨＰ記事は 58 件。学年末に発行する広報誌のダイジェスト版の編集。広報誌の方には、ＨＰではアッ

プできない顔の表情のはっきりしている写真等も選定中。学校や学年委員への写真データの共有についてもご協力

いただき、各委員会間での連携を高めて行けるようお話しいただきました。 

4．役員候補者選考委員会より 

 本日 12 月 10 日 12 時より、本会議室で来年度のＰＴＡ役員選考会を行います。 

5．役員会より 

 ①学校運営連絡協議会報告：10 月 12 日本校にて出席。PTA からは緊急時の集団下校の班割りについての提言      

し、ご検討下さる旨ご回答いただきました。 

 ②東京都公立中高一貫校保護者連絡会報告：11 月 26 日富士高等学校・付属中学校にて開催され４名で参加。 

  PTA の学校行事への関わり方、予算関係など各校の状況を共有し、意見交換を行いました。三鷹でも良いところ

を取り入れ、参加のしやすい PTA 活動へしていこうと思います。 

③会計監査報告：11 月 16 日にＨ28 年度前期会計監査を行い、適正に適用されていることを確認しました。 

6．ＰＴＡサークル活動報告 

①コーラス「こーる・あんだんて」…こーるあんだんては今年 10 周年を迎えました。11 月 12 日に新旧メンバー

で記念パーティーを行いました。新規メンバー募集中です♪ 

 ②三鷹散策の会 …11 月 19 日校長先生、副校長先生とご一緒に晩秋の渋谷～恵比寿を歩いてきました。 

  詳細は PTA ホームページをご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第６回運営委員会は H29 年 1 月 21 日（土）10 時～南棟３階大会議室です。 

このお便りは PTA のホームページでもご覧いただけます。 

平成２8年度 臨時総会 報告 平成 28 年 12 月 10 日現在 
総会員数 912 名 委任状および決議案に対する可否記入票 759 票 うち否決 0 票  

会則第五章 第１２条により会員の４分の１で成立し、過半数の同意を得ましたので、決議されたことを報告

いたします。                                               

《決議案１》 PTA 会則第一章 第１条 住所の追加について 

         本会は任意加入の非営利団体であり「東京都立三鷹中等教育学校 PTA（以下、本会とする）」

と称し、事務局を東京都立三鷹中等教育学校（東京都三鷹市新川 6-21-21）内におく。 

《決議案２》 PTA 会則第五章 第９条 本部役員数について 

         ２．副会長  ４名以上（保護者２名以上・副校長２名） 

         ６．総務   必要に応じて置くことができる 


